

興津里子さん 日本ペタンク選手権大会出場!

10月27日、28日に、尾道市のびんご運動公園球技場で「第27回日本ペタンク選手権大会」が開催され、興津里子さん(牟礼)が女子トリプルの部に出場しました。

大会には、予選会を勝ち上がった強豪が出場し、興津さんのチームは予選リーグで1勝2敗と、惜しくも決勝トーナメント進出を逃しました。

興津さんは「大会に参加でき、楽しい2日間を過ごせました。よい結果は出せませんでした。来年の山梨大会出場を目標に練習に励みたいと思います」と話してくれました。



寄居町ゴルフ協会 市町村対抗ゴルフ大会で入賞!

9月24日に「平成24年度県民総合体育大会兼第26回埼玉県市町村対抗ゴルフ選手権大会」が、川越市の霞ヶ関カンツリー倶楽部で開催され、寄居町ゴルフ協会が出場しました。予選を勝ち抜いた32チームが決勝大会に進出し、寄居町ゴルフ協会は670ストローク(8人合計)で4位入賞を果たしました。



チーム代表の赤津英昭さん(中町)は「全員で力を出そうとスタートした結果、好成績を得ることができました。次回に向けて、日ごろの練習を積み重ねて、さらに上位を目標に、寄居町を盛り上げていきたいです」と話してくれました。

寄居町デマンドタクシー(仮称) 実証運行の出発式が行われました!



寄居町地域公共交通活性化協議会(白川充会長)では、新たな公共交通サービスとして、11月1日から「寄居町デマンドタクシー(仮称)」の実証運行(テスト運行)を開始し、その出発式が行われました。

このサービスは、交通手段に不便をきたしている方に、自宅などから目的地まで、乗り合いタクシーによる送迎サービスを行うものです。

現在、約900人の方が登録され、通院、買い物などの際の新たな交通手段として好評をいただいています。

人権擁護委員が人権週間に向けて 啓発活動を行いました!

人権擁護委員の皆さんが、11月17日の産業文化祭で啓発活動を行いました。これは、12月4日から10日までの人権週間に先立ち、人権尊重思想の普及や人権意識の高揚を目的に行われたものです。

当日は、人権擁護委員が来場された皆さんに啓発用品を配布するとともに、人権を大切にすめる明るい社会づくりについて呼びかけました。



秋の風物詩 寄居秋まつり開催!

寄居秋まつり実行委員会(湯本五郎会長)では、11月3日・4日に市街地内内で「寄居秋まつり」を開催しました。

昨年は雨天のため、途中で中止を余儀なくされましたが、今年は天候にも恵まれ、まつりでにぎわう街中を7台の山車が巡行しました。

観光客は「毎年楽しみにしています。来年もまた来たいと思います」と話してくれました。



寄居の秋を満喫 町民ハイキング開催!



町体育協会(笠原建徳会長)と町コミュニティ協議会(矢部伸昭会長)共催の「町民ハイキング」が11月3日に行われました。

当日は、晴天に恵まれ、約150人の参加者が鉢形城歴史館に集合し、鉢形城の歴史を学びながら城址を巡るコースを歩きました。三の曲輪からは寄居の市街地を一望することができました。

参加者は「雲一つない青空の下、地元寄居の歴史と自然を目で見て、肌で感じることができました。身も心もリフレッシュして、心地良い一日を過ごすことができました」と話してくれました。

寄居町消防団 消防特別点検を実施!



寄居町消防団消防特別点検が10月21日に本田技研寄居グラウンドで行われました。

当日は、天候にも恵まれ、早朝から団員たちの元気な姿が会場一杯にあふれていました。服装規律の点検をする通常点検から始まり、機械器具点検、訓練礼式、消防ポンプ自動車操法など、きびきびとした動作で点検を行い、各団員が日ごろの訓練成果を発揮しました。

城跡にジャズの調べ 開催しました! 歴史館 de Jazz

10月20日と11月3日に、鉢形城歴史館の中庭で「歴史館 de Jazz #1・#2」を開催しました。#1ではジャズギターとアルトサックスの演奏、#2ではジャズギターとベースの演奏が行われ、秋の日の午後、鉢形城跡にすてきな音色を響かせてくれました。

来館者は「近くでこんなにすてきなジャズが聴けて、とても幸せでした」と話してくれました。

